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１ 開会、閉会等に関する事項 

開催日時 開会 令和３年６月 25 日（金）午後３時 

     閉会 令和３年６月 25 日（金）午後３時 52 分 

開催場所 江刺総合支所 ４階 特別会議室 

 

２ 出席委員の氏名 

１番   髙 橋   勝 委員（教育長） 

２番   吉 田   政 委員（教育長職務代理者） 

３番   髙 橋 キ エ 委員 

４番   及 川 憲太郎 委員 

   ５番   藤 田 登茂子 委員 

 

３ 説明のため出席した職員の職及び氏名 

千葉昌教育部長、及川協一教育総務課長、佐藤克洋学校教育課長、 

菊池長学校教育課主幹、鈴木常義歴史遺産課長、佐々木靖郎協働まちづくり部生

涯学習スポーツ課長 

 

  事務職員出席者：小山和彦教育総務課長補佐 

 

４ 本日の会議に付した事件（議事日程第１号） 

第１ 会期の決定 

第２ 教育長報告  (1) 生徒指導について 

         (2) 史跡柳之御所・平泉遺跡群白鳥舘遺跡、長者ケ原廃寺跡

整備検討委員会設置要綱の制定について 

         (3) 史跡角塚古墳保存活用計画検討委員会設置要綱の制定に

ついて 

第３ 議案第１号 市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係

る臨時代理処理に関し承認を求めることについて 

第４ 議案第２号 奥州市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて 

第５ 議案第３号 奥州市立図書館協議会委員の任命に関し議決を求めることに

ついて 

 

５ 会議の概要 

開会、会議成立宣言、本日の会議日程について「議事日程第１号」により進め

ることを宣言、秘密会とする議決（教育長報告「 生徒指導について」、秘密会

とした教育長報告「生徒指導について」は、学校ごと又は児童生徒の個々の状況

に関わらない部分のみを公表することの議決、議案の審議 

 

 

第１ 会期の決定について 

本日１日と決定。 
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第２ 教育長報告 

  (1) 生徒指導について 

   ※ 説明要旨及び質疑等の内容は非公開。 

 

(2) 史跡柳之御所・平泉遺跡群白鳥舘遺跡、長者ケ原廃寺跡整備検討委員会設置

要綱の制定について 

   詳細について、鈴木歴史遺産課長が資料に基づき説明。 

 【要旨】 

   ・ 事前配布資料P６のとおり説明。 

【質疑等】 

   吉田委員：整備にあたって、平泉町など関係市町との調整は必要ないのか。  

鈴木歴史遺産課長：個別の整備を行う場合は、個別で整備計画を策定する必要

がある。なお、全体での調整については、別途行っている。  

 

(3) 史跡角塚古墳保存活用計画検討委員会設置要綱の制定について 

   詳細について、鈴木歴史遺産課長が資料に基づき説明。 

 【要旨】 

   ・ 事前配布資料P７のとおり説明。 

 

【質疑等】 

   髙橋委員：現在、保存活用計画はあるのか。  

   鈴木歴史遺産課長：胆沢町時代の保存計画はあるが、国道の関係でとん挫して

いる。今回は、これまで地区要望からもあった用水路の改修を進めるため、

保存活用計画を改めて作成するため、委員会を設置するもの。  

   髙橋委員：側溝についても地域で心配の声が多くあった。今後のスケジュール

を教えていただきたい。 

   鈴木歴史遺産課長：文化庁の現地立ち合いにより、保存活用計画の策定により、

改修を行うこととしたもの。保存活用計画は年内には大枠を策定したい。そ

の後、改修自体は県が実施することとなる。なお、大雨対策については、別

途対応することとしている。  

   髙橋委員：標柱が倒れているが、この対応は。 

   鈴木歴史遺産課長：保険対応で検討している。復旧届後 30 日経過後の対応と

なり、７月には着工したいと考えている。 

 

  以上で教育長報告を終わる。 

 

 

 

第３ 議案第１号 市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る

臨時代理処理に関し承認を求めることについて 

及川教育総務課長が議案を朗読、千葉教育部長が提案理由を説明した。 
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  【提案理由】 

・ 本案は、令和３年第２回奥州市議会定例会において、市議会の議決を経る

べき事件の追加議案を作成することについて、「地方教育行政の組織及び運

営に関する法律」の規定により、市長から当委員会の意見を求められたが、

教育委員会を招集するいとまがなかったことから、「教育長に対する事務委

任等に関する規則」の規定に基づき臨時代理処理を行っている。具体的に申

し上げると、資料№１事前配布資料の 10 ページにお示したとおり、市長に

対し意見の回答を行った。ついては、この処理に対し、同規則の規定により

当委員会の承認を求めるため、本案を提出するもの。 

 【補足説明】 

・ 資料№１事前配布資料の 12 ページ、「令和３年第２回 奥州市議会定例会

追加付議事件」を御覧いただきたい。令和３年第２回 奥州市議会定例会に

市長が提案する議案のうち、教育委員会に関するものは、議案が１件となっ

ている。 

・ 議案第 44 号「令和３年度奥州市一般会計補正予算（第４号）」について、

主なものについて説明する。なお、今回の補正予算は、国の令和２年度 第

三次 補正予算により拡充がなされた「新型コロナウイルス感染症対応 地方

創生 臨時交付金」の対象事業の追加や 新型コロナウイルスワクチン接種体

制確保事業、低所得の子育て世帯への生活支援 特別給付金 給付事業に要す

る経費などに 所要の措置をするものである。 

・ 資料は 19 ページから 21 ページまでです。教育委員会における今回の補正

は、小中学校における感染症対策として、トイレの洋式化整備に係る増額、

奥州埋蔵文化財センターの空調設備更新に係る増額、奥州市文化会館、胆沢

文化創造センター、水沢図書館のトイレ改修（洋式化及び抗菌便座）に係る

増額など、所用の補正を行うもので、資料 15 ページに示しておりますが、

10 款教育費に関しては、歳出を２億１千６５８万９千円増額し、予算総額を

４５億３千４１７万５千円とするもの。以上。 

 

【質疑等】 

髙橋委員：トイレの洋式化整備については、資料 20 ページに記載の小学校費

及び中学校費の学校管理経費のことか。 

及川教育総務課長：そのとおりである。 

髙橋委員：今回のどのくらいの整備を予定しているのか。また、どの程度実施

したのかを伺いたい。 

及川教育総務課長：小学校は８校 53 基を予定している。大規模な改修として

は、田原小、玉里小、佐倉河小、羽田小を予定している。これらの整備によ

り、小学校は５３％の整備率となる。中学校は２校６基を予定している。水

沢中学校は大規模改修に併せて実施することとしており、これらの整備によ

り１００％となる。 

吉田委員：１９ページに記載の「ＧＩＧＡスクールサポーター業務委託の内容

を伺いたい。 

菊池学校教育課主幹：授業のサポートとして、マニュアルの作成、ヘルプディ
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スク、トラブル対応などを１社４名に委託するもの。 

吉田委員：１社４名で全校を巡回する方式となるのか。 

菊池学校教育課主幹：先ずは、指定校を重点的にサポートしていく。 

 

討論なし。 

 

 採決の結果、原案のとおり承認することに全員異議なし。 

 

 原案可決。 

 

 

第４ 議案第２号 奥州市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて 

及川教育総務課長が議案を朗読、佐々木生涯学習スポーツ課長が提案理由を

行った。 

  【提案理由】 

・ 議案第２号については、令和４年５月１１日までの任期で委嘱していた奥

州市社会教育委員のうち、選出区分が「学校教育関係者」及び「社会教育・

家庭教育関係者」であった方々について、異動等があったことから、後任の

委員を委嘱しようとするもの。以上。 

 

【質疑等】 

なし。 

 

討論なし。 

 

 採決の結果、原案のとおり承認することに全員異議なし。 

 

 原案可決。 

 

 

第５ 議案第３号 奥州市立図書館協議会委員の任命に関し議決を求めることにつ

いて 

及川教育総務課長が議案を朗読、佐々木生涯学習スポーツ課長が提案理由を

行った。 

  【提案理由】 

・ 議案第３号については、令和４年６月３０日までの任期で委嘱していた奥

州市立図書館協議会委員のうち、選出区分が「学校教育関係者」及び「社会

教育・家庭教育関係者」並びに「学識経験者」であった方々について、異動

等があったことから、後任の委員を任命するもの。以上。 

 

【質疑等】 

なし。 
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討論なし。 

 

 採決の結果、原案のとおり承認することに全員異議なし。 

 

 原案可決。 

 

 

閉会 

 


